

An die örtlichen Redaktionen

Wir bitten Sie, folgenden Text zu veröffentlichen:

Neue Pläne für das Blaue Klassenzimmer

Seit seiner feierlichen Eröffnung am 9. November 2020 ist das Blaue Klassenzimmer an der Stever ein beliebtes Besuchsziel mit viel Potenzial. Doch wie kann und soll dieser Ort nun idealerweise genutzt werden? Diese und viele weitere Fragen waren am Anfang des Monats Thema einer erstmalig stattfindenden Umsetzungswerkstatt im Neuen Rathaus.

Der Lippeverband und die Stadt Haltern am See haben eingeladen. Teilgenommen haben Vertreterinnen und Vertreter aus dem Bereich der Kultur, Kitas und Schulen sowie dem Naturpark, der Naturparkführer, der Jugendherberge und der Uni Münster. Sie besprachen Zuständigkeiten im laufenden Betrieb und überlegten sich Konzepte, um die zukünftige Benutzung auszugestalten.

In großer Runde wurde zunächst über die Erfahrungen seit Einweihung des Blauen Klassenzimmers berichtet. Danach teilten sich die Anwesenden auf drei Arbeitsgruppen mit unterschiedlichen thematischen Schwerpunkten auf und tauschten sich konstruktiv aus. Die Anforderungen, Bedürfnisse und Ideen der unterschiedlichen Nutzer wurden innerhalb der Gruppen diskutiert und dokumentiert. Anschließend sind die Erkenntnisse aus den Arbeitsgruppen dann im Plenum vorgestellt worden. Der Lippeverband wird nun in Abstimmung mit der Stadt Haltern am See die Vorschläge prüfen. In einer weiteren Veranstaltung sollen dann die Ergebnisse präsentiert werden. Stadt und Lippeverband werden dann wieder rechtzeitig informieren und einladen.

Das Blaue Klassenzimmer wurde in Kooperation von dem Lippeverband, der Stadt Haltern am See und dem Land NRW realisiert. Für die Planung wurden Ideen von Kindern, Jugendlichen, Lehrerinnen und Lehrern sowie weiteren Halterner Interessierten herangezogen, von denen viele verwirklicht werden konnten. Es ist mit 220 Quadratmetern eines der größten seiner Art in NRW.